



# 至誠一貫

うきは市立江南小学校  
校長 石橋 篤

## えなみフェスタ

11月2日(土)に第22回えなみフェスタが行われ、江南小学校の児童による学習発表や地域の方の発表、更には、展示作品鑑賞が催されました。どの学年も見ている人に自分達の気持ちが伝わるようにという思いで表現することができました。午後からは、のみの市やバザーもあり、美味しいものをたくさん食べることができ、子ども達にとってとても有意義な一日となりました。のみの市やバザー、会場設営の準備など、えなみスクールネット、民生委員、消防団、PTA運営委員・役員親父の会、家庭教育学級の皆様の御協力ありがとうございました。



3年 つくろう! みんなが安心できる場所



4年 五庄屋への扉がひらく時



6年 夢に向かって もっと輝け



みんなで健康体操



うきびーも来ました



バザーでは卒業生スタッフが活躍

## 花定植

1月5日に、今年度2回目の花定植を全校で行い、色とりどりの花苗を植えることができました。子ども達には、苗を植えたから終わりではなく、これから花の手入れや水やり、草取りなど、毎日のお世話を続けることの大切さを伝えました。小さな命を育む体験を通して、思いやりと責任感を育んでほしいと願っています。ご協力いただいたフラワーバンクの皆様、ありがとうございました。



一人一鉢、プランターにお気に入りの苗を



花壇に花いっぱいに



フラワーバンクの皆様

## 秋の遠足

11月7日に雨で延期となっていた秋の遠足を、素晴らしい晴天のもと実施することができました。1・2年生は再生工房へ、3・4年生は大塚古墳公園へ、5・6年生は鳥類センターへ。深まる秋の中で、友だちと楽しむ時間を過ごし、子どもたちの「楽しかった！」という声と笑顔があふれた一日となりました。



ステージに上がり 楽しくダンスを



おいしい お弁当タイム



5・6年生は列車での目的地

## 読書集会

1月1日に、図書委員会の企画・運営による楽しい読書集会が開催されました。内容は図書委員による心温まる読み聞かせや楽しい×クイズ、先生方からの熱意のこもった本の紹介などなど。子どもたちの「読みたい気持ち」を大きく刺激してくれました。AI技術が進化する今だからこそ、多くの本と出会うことを通し、知識を広げ、想像力を豊かにしてほしいと思います。



図書委員による読み聞かせ



楽しい×クイズ



先生による本の紹介

## あいさつ運動

1月1日からの1週間、運営委員会による「あいさつ運動」が実施されました。朝の登校時間、正門近くで運営委員の児童が元気な声であいさつを呼びかけました。ハキハキとあいさつしたりおじぎをしてあいさつしたりする児童が増えるなど、気持ちの良いあいさつが飛び交う1週間となりました。さらにうれしいことに、「あいさついっぱいの学校にしたい」という思いからボランティアであいさつ運動に参加してくれる児童がたくさんいました。



運営委員

相手を見て おじぎをして あいさつを



最終日は3名でのあいさつ運動に